

Im Rahmen der Projekttage 2017 stand die Bewegung im Fokus unseres Projekts.

Getestet und klar entschieden: Rollstuhl, das muss kein Handicap sein.

Sport kann auch mit körperlicher Beeinträchtigung Freude bereiten und noch mehr Spaß macht die

gemeinsame Bewegung.

Einblicke in den inklusiven Rollstuhlbasketball erhielten die

Schülerinnen und Schüler von Josef Jaglowski vom Thüringer Behinderten- und Rehabilitations-Sportverband e.V. und beim Spielen kamen sie so

richtig ins Schwitzen.



Im Getränkekisten-Wettbewerb bewiesen die Schülerinnen und Schüler Geschick, Beweglichkeit, Kraft und Teamfähigkeit. Ob Brücken überwinden, Tauziehen, Bierkistenrennen oder Kisten-Stelzenlauf~ die kooperative Bewegung war hier in jedem Fall

Im Duell musste sich Team Liebe dann gegen Team Lück geschlagen geben.

gefragt.

Ein intensives freudbetontes Rückentraining brachte uns zum Abschluss noch einmal so richtig an unsere Grenzen.

